

Estaqueros de álamos y sauces en el vivero municipal

Escrito por Administrador
Miércoles, 19 de Agosto de 2020 00:00



En el vivero municipal, ubicado en el complejo ambiental Celestino García, se diseñó un sector para el desarrollo de estaqueros. La iniciativa tiene como objetivo fortalecer el rol del municipio en el desarrollo de actividades forestales a nivel local. El contar con un estaquero propio, en este caso se sauces y álamos, permite promover el desarrollo de iniciativas forestales como plantaciones comunitarias, servicios ambientales forestales, entre otros.

Con la guía de la responsable del espacio Magalí Crotolari, se armó finalmente el estaquero productivo para la multiplicación del material que cuenta además con las hojas que fueron perdiendo los árboles del lugar y de los espacios verdes, las que se están compostando al mismo tiempo que mantienen la humedad del suelo.